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ATA DA QUINQUAGÉSIMA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO CAMPUS PROFª 1 
CINOBELINA ELVAS 2 

          Às quatorze horas e trinta minutos do dia quinze de junho do ano de dois mil e dezesseis, na Cidade de Bom 3 
Jesus (PI), na Sala de Reuniões da Direção do Campus Universitário “Profª Cinobelina Elvas”, sob a presidência do 4 
Diretor, Professor Doutor Stélio Bezerra Pinheiro de Lima, realizou-se a Quinquagésima Primeira Reunião Ordinária do 5 
Conselho de Campus. Estiveram presentes os (as) Conselheiros (as): Luciana Barboza Silva, Romário Bezerra e Silva, 6 
Thiago Henrique do Nascimento, Andressa Francisca Silva Nogueira, Manoel Lopes da Silva Filho, Silvokleio da Costa 7 
Silva, Hugo de Araújo de Amorim, Ricardo Loiola Edvan, Bruna Anair Souto Dias, Raynara Ferreira da Silva, Gláucio 8 
Marcelino Marques, João Carlos Medeiros, Alexandre José Medeiros do Nascimento, Julian Junio de Jesus Lacerda, 9 
Nair Silva Cavalcanti de Lira, Ronny Sobreira Barbosa, Joaquim Santos Piauilino Filho, Leonardo Atta Farias, Gabriela 10 
Almeida de Paula, Márcio da Silva Costa e Fernando Muratori Costa. Justificou ausência, à reunião, a Conselheira 11 
Wiara de Assis Gomes. Dando as boas-vindas às/aos Conselheiras/os: Andressa Francisca Silva Nogueira 12 
(representante do Colegiado de Medicina Veterinária), Gabriela Almeida de Paula (representante do Colegiado de 13 
Zootecnia) e Joaquim Santos Piauilino Filho (representante interino do segmento técnico-administrativo) e constatada a 14 
presença de quórum, o Senhor Presidente deu início à sessão. EXPEDIENTE: o Senhor Presidente colocou em 15 
votação a Ata da Quinquagésima Reunião Ordinária do Conselho de Campus, entregue, antecipadamente, a todos os 16 
Conselheiros, sendo aprovada por unanimidade. ORDEM DO DIA: Proposta de Cronograma para Realização de 17 
Eleição para a Escolha de 01 (um) Representante do Segmento Técnico-Administrativo junto ao Conselho do 18 
Campus. Interessado: Diretor do Campus. Fazendo uso da palavra, o Senhor Presidente participou ao Conselho que 19 
a representação do segmento acima mencionado era de 02 (dois) anos e devido à expiração do prazo para 20 
representação, fora solicitado ao SINTUFPI, o nome de um Técnico Administrativo para exercer, interinamente, tal 21 
função, sendo encaminhado a este Conselho, através do Ofício Nº 09/2016 – SINTUFPI/BJ, o nome do servidor 22 
Joaquim Santos Piauilino Filho. Em seguida, a proposta de Calendário foi lida e aprovada, item por item, pelo Conselho 23 
ficando estabelecido o seguinte: dar-se-ia o encaminhamento à Comissão Eleitoral, por parte da Direção do Campus, 24 
da Listagem Nominal de todos os Técnicos lotados no CPCE, em 20 de junho de 2016, até as 17h; a Divulgação do 25 
Cronograma e Procedimentos da Eleição seria em 21 de junho; a Divulgação da Listagem Nominal, por parte da 26 
Comissão Eleitoral, se daria em 22 de junho; as Inscrições de Candidaturas seriam de 27 a 29 de junho, das 8h30min 27 
às 11h30min e das 14h30min às 17h30min; o Resultado de Homologação de Inscrições, em 30 de junho às 20h; a 28 
Interposição de Recursos seria em 01 de julho, das 8h30min às 11h30min e das 14h30min às 17h30min; dar-se-ia o 29 
Resultado de Recursos, em 04 de julho, às 10 h; realizar-se-ia a Eleição em 06 de julho, das 8h30min às 11h30min e 30 
das 14h30min às 17h30min; e, por último, a Homologação do Resultado Final da Eleição, pelo Conselho do Campus, 31 
se daria em 18 de julho. Decisão: aprovado, o cronograma, por maioria, registrando-se 01 (uma) abstenção. Dando 32 
prosseguimento, o Senhor Presidente fez saber o segundo item da pauta: Escolha de 02 (dois) Docentes, sendo 01 33 
(um) titular e 01 (um) suplente, e 02(dois) Discentes  - 01 (um) titular e 01 (um) suplente - para compor a 34 
Comissão Eleitoral para a Escolha de 01 (um) Representante do Segmento Técnico-Administrativo junto ao 35 
Conselho do Campus. Interessado: Diretor do Campus. Com a palavra, o Senhor Presidente informou que o 36 
SINTUFPI já encaminhara, em ofício supramencionado, os nomes de 02 (dois) técnicos para compor a referida 37 
comissão, sendo os mesmos: José Valdenor da Silva Júnior (titular) e Everton Almeida Pereira (suplente), fazendo-se 38 
necessária a escolha dos demais membros, sendo 02 (dois) docentes (01 titular e 01 suplente) e 02 (dois) discentes, 39 
sendo 01 titular e 01 suplente, dentre os Conselheiros. Após prolongado debate acerca da participação de membros da 40 
Comissão Eleitoral, no que diz respeito a técnicos administrativos, como candidatos à referida eleição, ficou 41 
esclarecido pelo Senhor Presidente que, em caso do suplente indicado pelo SINTUFPI vir a ser candidato, não haveria 42 
empecilhos, visto que o titular exerceria a função que lhe fora designada, pois não havia obrigatoriedade de ter 43 
suplente, bastava, apenas, que este apresentasse formalmente sua desistência  e, ainda, poderia haver retificação da 44 
portaria que nomeara a comissão. Assim, continuou,  tal fato não inviabilizaria a realização da eleição, nem tampouco 45 
descumpriria o que fora informado em Ofício Nº 09/2016 – SINTUFPI/BJ. Findada essa discussão, apresentaram-se os 46 
docentes: Leonardo Atta Farias (titular), Gabriela Almeida de Paula (suplente) e os discentes: Hugo de Araújo de 47 
Amorim (titular) e Thiago Henrique do Nascimento (suplente). Postos em votação os 06 (seis) nomes supracitados, 48 
foram aprovados por unanimidade. Assim, a Comissão Eleitoral seria composta da seguinte forma: Docentes: 49 
Leonardo Atta Farias (titular), Gabriela Almeida de Paula (suplente); Discentes: Hugo de Araújo de Amorim (titular), 50 
Thiago Henrique do Nascimento (suplente) e Técnicos Administrativos: José Valdenor da Silva Júnior (titular) e Everton 51 
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Almeida Pereira (suplente).  Decisão: aprovada por todo o Conselho. Dando sequência, o Senhor Presidente fez saber 52 
o último ponto da pauta: Processo Nº 23111.004505/2016-67; Proposta de Programa de Extensão intitulado: 53 
“Laboratório de Análises de Solos, Plantas e Água”; Coordenado pelo Prof. Dr. Rafael Felippe Ratke; Relator: 54 
Conselheiro Márcio da Silva Costa. Parecer: favorável. Decisão: aprovado por unanimidade. EXTRA-PAUTA: 55 
Processo Nº 23111.004557/2016-33; solicitando prorrogação de afastamento para concluir Doutorado; Interessado: 56 
Prof. Me. Raimundo Jucier Sousa de Assis; Relator: Conselheiro Stélio Bezerra Pinheiro de Lima. Com a palavra, o 57 
Senhor Presidente participou ao Conselho que recebera o referido processo naquela manhã e, em virtude de 58 
exiguidade de tempo, não poderia ser protelada esta deliberação para a próxima reunião, cabendo-lhe, assim, a tarefa 59 
de relatá-lo. Informou que a solicitação era de 05 (cinco) meses, a partir de 01 de junho do corrente ano. Tal solicitação 60 
obtivera parecer favorável do Colegiado ao qual o interessado estava vinculado, condicionado ao apensamento de 61 
documentos. Entretanto, prosseguiu, os documentos exigidos já haviam sido anexados ao processo e o mesmo, 62 
presentemente, atendia a todas as exigências da Resolução nº 186/06 - CEPEX. Parecer: favorável. Decisão: 63 
aprovado por unanimidade. INFORMES GERAIS: Sendo a palavra cedida ao Conselheiro Ricardo Loiola Edvan, este 64 
informou que no período de 03 a 06 de agosto do corrente, a Coordenação do Curso de Zootecnia receberia os 65 
avaliadores do MEC a fim de revalidar este curso, solicitou a cooperação dos docentes que ministram aulas no mesmo 66 
e divulgação junto aos outros colegiados. Reportando-se a esse informe, o Senhor Presidente ratificou-o, asseverando 67 
tratar-se de momento de extrema importância para o curso, conclamando a todos a se envolverem, para que o 68 
supramencionado curso obtivesse bom resultado. Referindo-se ao informe seguinte, o Senhor Presidente fez saber 69 
que, na semana subsequente, o Comitê de Ética da UFPI estaria neste Campus para se reunir com todos os 70 
professores que tinham trabalho com experimentação animal. Dando seguimento, a Conselheira Bruna Anair Souto 71 
Dias, manifestando contentamento, fez convite a participar do “ V Congresso Nordestino de Engenharia Florestal – 72 
CONEFLOR 2016”, que seria realizado no CPCE, nos dias 12, 13 e 14 de julho próximo, enfatizando que esta era a 73 
primeira vez que tal evento seria sediado no Piauí. Dando sequência, o Conselheiro Alexandre José Medeiros do 74 
Nascimento salientou a importância da participação dos representantes do CPCE no Congresso Estatuinte, que seria 75 
realizado em 24 de junho do corrente, sugerindo que fosse amplamente discutida nos Colegiados a proposta deste 76 
Campus acerca da revisão do Estatuto da UFPI.  Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu por encerrada 77 
a sessão e, para constar, eu, Gracia Maria Núñez N. Pinheiro, Secretária do Conselho do Campus, lavrei a presente 78 
ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada pelo Senhor  Presidente e demais Conselheiros presentes. 79 
Bom Jesus, 18 de julho de 2016. 80 


